

Con la participación de 15 IES de Aguascalientes se conformará Liga Universitaria de Baloncesto 2013.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, con apoyo y participación de diversas instituciones educativas públicas y privadas del estado, dio inicio a la primera realización del Torneo Universitario de Baloncesto, que busca promover el desarrollo deportivo de los jóvenes estudiantes de forma previa a la eliminatoria del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE), máximo organismo regulador del deporte en instituciones de educación superior del país.

En este torneo, que se realizará durante noviembre y diciembre, participarán más de 15 equipos, tanto de la rama varonil como femenil; por lo que se espera que a partir de los jóvenes y sus allegados, se promueva una concientización sobre la activación física como práctica que beneficia a la salud, fortalece hábitos saludables y como método de prevención contra acciones autodestructivas, como el abuso del alcohol y productos derivados del tabaco, y para minimizar la atracción de niños y adolescentes hacia el crimen organizado.

Cabe mencionar que con la colaboración y compromiso de todas las universidades, se plantea la formación de la Liga Universitaria de Baloncesto para 2013, para fortalecer el nivel de competitividad en esta disciplina deportiva en el nivel educativo superior.

Las instituciones que participan en estos juegos de baloncesto son: la Universidad Panamericana Campus Bonaterra, La Concordia, Cuauhtémoc Campus Aguascalientes, Politécnica de Aguascalientes, Tecnológica de Aguascalientes, de Estudios Avanzados, el Instituto Tecnológico de Aguascalientes, Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Escuela Normal de Rincón de Romos "Rafael Francisco Aguilar Lomelí", así como la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Los partidos se llevarán a cabo en las instalaciones del Auditorio Morelos, el gimnasio del Bachillerato Oriente del Centro de Educación Media de la UAA, el Gimnasio del ITESM, del ITA y de la UNITEC; por lo que además que el público podrá asistir a dichos partidos, tendrá la oportunidad de conocer las instituciones de educación superior que conforman el sector educativo de Aguascalientes.



